

# De la neige sur Canal 9

par Danielle Emery Mayor

La télévision locale Canal 9 propose le vendredi soir, une séquence météo intéressant skieurs et randonneurs.



Photo METEORISK

*Voyage au centre de la neige.  
Robert Bolognesi expose  
aussi ses photographies  
jusqu'au 29 janvier à la  
Maison de Courten à Sierre.*

[www.canal9.ch](http://www.canal9.ch)

C'est le spécialiste de la neige et des avalanches Robert Bolognesi qui anime la séquence du MétéoLog, tous les vendredis soir, sur la télévision locale Canal 9. Trois minutes pour analyser des phénomènes météorologiques régionaux. Robert Bolognesi se rend sur le terrain avec ses collègues. Ils recueillent différentes données qui sont complétées avec les informations récoltées auprès des chefs sécurité dans les différentes stations touristiques. Bulletin d'avalanche, qualité de la neige, stabilité et structure du manteau neigeux comme les hauteurs de poudreuse intéressent les skieurs lambda autant que les snowboarders, randonneurs en raquettes et sportifs à peau de phoque. Une telle information détaillée selon les différentes vallées du Valais romand permet de refléter les situations qui diffèrent beaucoup d'un lieu à l'autre. En été, le MétéoLog analysera la météo des cabanes, qui intéressera les excursionnistes.

Robert Bolognesi, a snow and avalanche specialist, presents the MétéoLog programme every Friday evening on Canal 9, the local television programme. Three minutes to analyse the regional meteorological phenomena. Robert Bolognesi is on the spot with his colleagues. He collects data, adding information received from those responsible for safety in the various tourist resorts. Avalanche bulletins, the quality of the snow, the stability and structure of the snow cover, the depth of the powder snow are all of interest to the average skiers, the snowboarders, the snow-shoe enthusiasts and also the sealskin skiers. This detailed information, gleaned from the various valleys in the French speaking part of Valais, enables him to analyse situations which can differ widely from one place to another. In the summer, MétéoLog analyses the mountain hut weather conditions, which are of great interest to excursionists.



Le journal d'information de Canal 9 débute à 18 h 30, du lundi au vendredi soir, avec à chaque fois, là aussi, des prévisions météorologiques ciblées sur le Valais romand.

Jacky Clavier

3963 CRANS-MONTANA

le  
**роцнкіпе**

Tél. 027 481 82 82 • Natel 079 220 75 57

Tapas et petite restauration  
jusqu'à 1 h 30